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VERBALE N° 2 CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 12/01/2018 

Il giorno 12 del mese di Gennaio dell’anno 2018, alle ore 17,00, nei locali del plesso F. Cordova dell’ I.C. “Don 

L. Milani”, si riunisce il Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare in merito al seguente Ordine del Gorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Dimensionamento e razionalizzazione rete scolastica 2018/2019 - Valutazioni e proposte. 

 

Risultano presenti:  

 
COMPONENTE GENITORI COMPONENTE DOCENTI COMPONENTE PERS. A.T.A. COMPONENTE DI DIRITTO 

Diforti Ilenia 

Franzone Giuseppe 

Inserra Salvatore 

Notarstefano Danilo A. 

Ronchi Alessandro 

 

Asarisi Maria Angela 

Contino Francesco M.G. 

Cosentino Biagia 

Dinatale Rosalba 

Gagliano Anna Maria A. 

Iacopelli Provvidenza R. 

Castellano Benedetta Linda 

Passeo Michelina D.S. Prof.ssa Perricone 

Luigia Maria Emilia 

 

Risultano assenti : 

 

COMPONENTE GENITORI COMPONENTE DOCENTI COMPONENTE PERS. A.T.A. COMPONENTE DI DIRITTO 

Muzzillo Sonia Maria 

Barone Laura 

Tumminelli Antonella 

Spinelli Domenica Elena Lopiano Antonella  

 
Il Presidente Ing. D. Notarstefano, verificata la presenza del numero legale e la correttezza della convocazione, 

dichiara valida la seduta. Si procede quindi con la discussione degli argomenti all'O.d.G. 

 

Punto 1: Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Presidente del C.d.I. propone la lettura del verbale della seduta precedente. I presenti dichiarano di averne già 

preso visione pertanto il verbale viene dato per letto.    

Il Consiglio di Istituto delibera all'unanimità l'approvazione del verbale della seduta del 15/12/217. 

Delibera N.1 

 

Punto 2: Dimensionamento e razionalizzazione rete scolastica 2018/2019 - Valutazioni e proposte 

Prende la parola il Presidente del C.d.I. che comunica ai presenti che in data 08 gennaio 2018 è stato proposto 

alla Regione un nuovo piano di dimensionamento, di cui i dirigenti scolastici non erano a conoscenza,  che 

prevede un cambiamento dell’assetto di tutti gli Istituti scolastici della città,  compreso l’Istituto Comprensivo 

Don Milani, e che dovrebbe essere firmato a breve dall’assessore regionale. 

  Il piano è stato diffuso grazie all'interessamento dei rappresentanti sindacali.  

Nel 2016 si era proposto un piano alternativo cercando di garantire la continuità tra i plessi degli stessi Istituti 

Comprensivi che otteneva lo stesso risultato in termini di dimensionamento e senza ulteriore aggravio di costi. 

L'Assessore Comunale Tricoli allora aveva condiviso il piano proposto quasi integralmente. Il piano però non ha 

mai avuto seguito perché non è stato sottoscritto dall'Assessore Regionale. Nel mese di Luglio del 2017 l’UST di 

Caltanissetta ha proposto ai dirigenti scolastici e alle associazioni sindacali un nuovo piano di dimensionamento 

che non interessava l’Istituto Comprensivo Don Milani ma solo gli Istituti sotto dimensionati o con una esigua 

popolazione scolastica. Tale piano in sede di conferenza provinciale è stato stravolto senza darne alcuna 
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informazione ai dirigenti scolastici e di conseguenza agli organi collegiali. Per tale motivo  il piano è arrivato 

all'Assessorato Regionale senza alcuna osservazione. 

Il Presidente Notarstefano non appena avuta la notizia che il nuovo piano di dimensionamento avrebbe 

comportato la cessione del plesso Cordova all’Istituto King e l’annessione del plesso Rosso di San Secondo, 

attualmente facente parte dell’I.C. Lombardo Radice, si è confrontato con i rappresentanti degli Organi 

Collegiali delle altre istituzioni scolastiche. Si è tenuta una riunione alla quale hanno partecipato cinque dei sette 

rappresentanti. Quasi tutti i presenti si sono espressi favorevolmente per interessare il Sindaco affinché sia 

bloccata la delibera del piano in attesa di valutare alternative condivisibili. 

Il Sindaco ha dato disponibilità a incontrare sia i Presidenti dei CC.II. probabilmente con la presenza dei DD.SS. 

L'incontro si dovrebbe tenere martedì 16 Gennaio. 

Il Presidente chiede di avere mandato dal Consiglio di Istituto per rappresentare le osservazioni alla proposta di 

dimensionamento.  

Prende la parola la Prof.ssa Castellano che esprime il dissenso da parte di tutto il corpo docente affermando che 

il piano sembra un’  operazione  puramente "numerica" che annulla  il lavoro di continuità, di progettazione 

didattica e di costruzione di una identità comune che è stato svolto negli anni e di cui si stanno cominciando a 

vedere i frutti positivi. Non bisogna inoltre dimenticare i problemi legati alle graduatorie degli insegnanti e del  

personale ATA, oltre che alle conseguenze negative che si avrebbero nella organizzazione amministrativa.  

La Dirigente sottolinea l’importanza del lavoro svolto in due anni per riuscire a "costruire" un Istituto 

Comprensivo, organizzare l'assetto didattico e funzionale, favorire i rapporti  con i genitori che cominciano ad 

acquisire il senso di appartenenza ad una istituzione efficiente. Un nuovo dimensionamento comporterebbe  

anche  la perdita del lavoro svolto nell’elaborazione ed attuazione del PTOF, del Piano di miglioramento e di 

tutti i documenti programmatici che hanno ricevuto l'apprezzamento da parte degli enti valutatori e che sono stati 

elaborati sulla base del contesto in cui opera l’Istituto, tenendo conto anche delle risorse umane e strumentali. 

Il Presidente dà  lettura dei criteri di dimensionamento stilati dall'Assessorato Regionale dimostrando come essi 

vengano disattesi, per alcuni punti, dal piano attualmente proposto. Le contestazioni potranno essere avanzate 

proprio su questi punti. 

Viene successivamente analizzato sia il piano di dimensionamento elaborato nell'anno 2016 che quello 

predisposto dal Presidente a modifica di quello attualmente in itinere. 

Il Presidente si augura di avere la presenza dei rappresentanti degli organi collegiali di tutte le istituzioni 

scolastiche nel momento in cui si incontrerà il Sindaco per fare comprendere che le scelte non sono state 

condivise e non tengono conto delle esigenze di tutta la comunità scolastica. Il Presidente da lettura di una 

proposta di deliberato del C.I. (Allegato 1) 

Tutti i presenti condividono il documento, ne approvano la sua presentazione alle autorità competenti e lo 

sottoscrivono. Si da quindi mandato al Presidente di rappresentare le istanze scaturite dalla discussione e il 

suddetto documento. 

Esauriti i punti all’O.d.g. il Presidente dichiara la seduta chiusa alle ore 18,30  

 Il Segretario Il Presidente 

 Prof. Francesco M. G. Contino Ing. Danilo Notarstefano 

                                                                                                                             


